

FDP Frankenberg

BASTIAN BELZ IST FEUER UND FLAMME FÜR HESSEN

15.09.2023

Mein Name ist Bastian Belz, ich bin 33 Jahre alt und Direktkandidat für den Landtag im Südkreis von Waldeck-Frankenberg (Wahlkreis Waldeck-Frankenberg II). Bereits seit meinem 18. Lebensjahr Mitglied der FDP. Zurzeit bin ich Ortsverbandsvorsitzender der FDP Ederbergland, Fraktionsvorsitzender der FDP in Battenberg und stellvertretender Fraktionsvorsitzender der Kreistagsfraktion der FDP Waldeck-Frankenberg.

Neben meiner ehrenamtlichen politischen Tätigkeit bin ich in vielen Vereinen aktiv. Wenn es die Zeit zulässt als aktiver Fußballer und Schiedsrichter. Darüber hinaus bin ich seit einigen Jahren Vorsitzender der Trachtengruppe Laisa. Meine Heimat liegt mir dadurch sehr am Herzen, gerne bin aber auch mit Freunden auf Reisen unterwegs.

Beruflich bin ich Angestellter im Controlling eines mittelständischen Sägewerks. Auch deswegen weiß ich wie wichtig die mittelständische Wirtschaft als Motor für unsere Region ist.